

## **Bücherei Gundelsheim präsentiert Leserollen der Klasse 3b**

Im Juli eröffnete die Bücherei Gundelsheim eine ganz besondere Ausstellung: Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b präsentierten ihre Leserollen. Diese kreativen Werke zeigten eine einzigartige Methode, Bücher vorzustellen.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b waren tief in die inspirierenden Geschichten unserer jungen Talente eingetaucht. Sie haben die mutigen Menschen kennengelernt, die gegen Diskriminierung und Vorurteile gekämpft, soziale Schranken niedergerissen und unsere Welt bunter gemacht haben. Sie haben verstanden, dass Vorurteile nicht angeboren sind, sondern erlernt werden.

Ein Buch in die Hand zu nehmen, kann aus vielen Gründen geschehen. Oftmals stellt sich die Frage, welches Buch man wählen soll. Leseempfehlungen sind eine großartige Hilfe, insbesondere, wenn sie in Form von Leserollen kommen. Die Leserollen geben Einblicke in die Charaktere, Themen und wichtigen Objekte des Buches und zeichnen die Handlungsorte auf einer Karte nach. Die Informationen werden auf Blättern notiert, die dann aneinander geklebt, aufgerollt und in eine kunstvoll gestaltete Hülle gesteckt werden. So entsteht eine Leserolle, die den Betrachterinnen und Betrachtern eine ganz neue Art des Lesens bietet.

Doch die Kreativität endet nicht bei den Informationen. Die Hülle der Leserolle wird im Kunstunterricht ebenfalls künstlerisch gestaltet, um das Interesse der Betrachterinnen und Betrachter zu wecken. Nach dem Öffnen der Hülle können die Seiten der Rolle in aller Ruhe betrachtet werden. Das Ziel ist klar: Die Leserolle soll große Lust auf das vorgestellte Buch machen!

Unter der Anleitung ihrer Klassenlehrerin Frau Lauterbach haben die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b im Deutschunterricht Leserollen zu Bilderbüchern mit emotionalen und gesellschaftlich relevanten Themen erstellt. Im Kunstunterricht bei Frau Schönberger wurden dann die Hüllen dieser Leserollen künstlerisch gestaltet. Das Ergebnis dieser fantastischen Zusammenarbeit wurde in der Bücherei Gundelsheim ausgestellt und zeigte die beeindruckende Kreativität und das Engagement der Schülerinnen und Schüler.

